



教育目標 創造・連帯・健康

北中だより

令和4年度

第6号

令和4年9月1日

発行：北中学校



HP 足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

足利北中学校HP

二学期が始まりました

42日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。

お陰様で、この夏休み中には、生徒全員が、大きな事故等に遭うこともなく、安全に楽しい夏休みを過ごし、元気に学校に戻ってきました。この間の保護者や地域の皆様の温かな見守りに感謝いたします。



さて、この2学期も新型コロナウイルスの感染が止まらない状況の中でのスタートとなっています。そのような中ではありますが学校から離れて家庭生活に慣れ親しんだ生徒の心身をできるだけ早く学校生活のリズムに切り替えさせて、今学期も充実した学期としていきたいと思っております。

今学期は、学校での授業はもちろんのこと、運動部新人戦や体育祭、合唱コンクールなどの学校内外で学ぶ大きな行事もたくさんあります。生徒一人一人が、それぞれの機会に目標を持って、少し困難なことにも挑戦し、精一杯の力を発揮して、自分自身を成長させて欲しいと思っております。

9月中は、まだまだ暑い日が続きますので、熱中症にならないように注意していく必要があります。特に、睡眠不足や体力の低下は熱中症になりやすい条件の一つです。ご家庭におかれましても十分な睡眠、食事、水分をとるようお話してください。よろしくお願いいたします。

2学期のスタートに当たって — 始業式校長講話から(抜粋) —

今日からの2学期です。早く休み中の生活リズムから学校の学びのリズムに切り換えてください。まだ、新型コロナウイルスの感染拡大の影響は出ていますが、それに負けず充実した学校生活を送ってください。

さて、この夏休み中の話題として、第104回全国高等学校野球選手権大会で、東北の高校として初めて仙台育英高校が優勝しました。その優勝監督インタビューで、須江監督は、「青春は、密なので…」という話しをされていました。

このインタビューでの「密」という意味は、2つあると思います。1つは、人と人の関係性から生まれる密です。それは、学校生活という集団生活の中で、時には、泣いたり、時には、笑ったりしながら、互いに切磋琢磨、磨き合いながら互いを成長させる密だと思っております。そして、もう1つの密は、自分自身の時間の過ごし方から生まれる密です。今この時期の皆さんの心は、大人という時期に比べたら、まだまだ柔軟で、いろいろなことが吸収できます。そして、たくさんを経験し、成長できる時期です。いろいろなことにチャレンジして、たくさん学べる濃密な時間を過ごして欲しいと思っております。そんな「密」について考えながら、この2学期も新型コロナウイルス感染症感染防止対策をしっかりととして、当たり前前々のことや当たり前前々をやる凡事徹底の上で、学校生活を充実させてください。

この2学期は、3年生は、自分自身の進路を決定するための更なる土台作り、2年生は、学校の中心と【裏面へ】



令和3年度体育祭から

なって活躍する土台作り、1年生は、これからの中学校生活をより一層充実させる土台作りをする大切な時期です。そのために、自分自身の目標を持って、それを実現させてください。もし、目標が作れない、行動できないと悩む人は、先生でも友だちでも家の人でも誰でも良いですから相談してください。そうしながら自分でできる目標を立てて、具体的に行動してください。

そんな2学期には、体育祭や合唱コンクール、その他みんなで協力して作り上げる行事、授業があります。勉強や運動、歌が得意な人はもちろん、苦手意識がある人もクラスや友だちのためにやれることがあるはずです。全生徒の皆さんが、自分にできることで一致団結して、それぞれの行事を盛り上げ、みんなで笑い合えるようなより密な学校生活を送って欲しいと思っています。皆さん一人一人にとって、充実した2学期になることを期待しています。

今後の学校行事につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いている中ですが、その時に必要な感染防止対策をきちんと行った上で、生徒にとって実施効果があると判断できる場合は、できうる限り実施していきます。

※体育祭：9月28日（水）実施予定。保護者の観戦はなし。

夏休み中の活躍から

夏休み中に、校外では、運動部の県大会や関東大会、コンクール、ボランティア活動などがありました。また、後半には、校内で、大学生や保護者の方々にお手伝いをいただきながら3年生「自主学習会」が行われ、参加した全員が集中して取り組んでいました。

掲載した以外にも部活動やボランティア活動、教科の各種学習会などで意欲的に取り組んでいる様子がたくさん見られました。



剣道



バレーボール



体操



吹奏楽部 演奏を終えて



バドミントン



ソフトテニス



3年生「自主学習会」

【お知らせ】栃木県BA.5対策強化宣言

栃木県では、8月5日（金）～9月30日（金）までの期間、「栃木県BA.5対策強化宣言」として、基本的な感染対策の徹底やワクチン接種、救急医療の適切な利用、感染リスクの高い行動を控えることが呼びかけられています。



【お知らせ】上履きが変わります！

これまでのアキレス社製の上履きが、製造中止になったことから、Asahi社製の上履きになります。

今後購入する場合は、Asahi社製のものとなります。まだ、履ける上履きについては、引き続き使えますのでご承知おきください。

